

**REFORMA.COM**

## Ajustaría Banxico política por inflación

El cambio a la política monetaria podría aplicarse en los próximos dos meses

Gonzalo Soto



Banxico pretende que con un eventual cambio en la política monetaria del País se ayude a que la inflación regrese al objetivo permanente de 3 por ciento.  
Foto: Archivo

**Cd. de México, México (30 octubre 2012).**- Los embates inflacionarios que se han experimentado en la economía mexicana han abierto la posibilidad para llevar a cabo un cambio en la política monetaria del País, afirmó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México (Banxico).

"Lo que ha sido preocupante para el Banco es que la desviación por encima de nuestro techo de 4 por ciento para la inflación general ya se ha prolongado bastante, ya está siendo de preocupación pública, existe evidencia de que esta afectando a los salarios.

"Estamos muy preocupados al respecto, al grado de que podríamos próximamente hacer uso de los instrumentos de política monetaria", aseguró durante su participación en el foro Finanzas Nacionales y Subnacionales en México, organizado por Fitch Ratings.

De acuerdo con el Gobernador del Banco Central, la inflación ha llegado a un punto de inflexión y se encuentran nuevamente en camino para cerrar el año alrededor de 4 por ciento.

Sin embargo, no descartó sorpresas o algún escenario no previsto que demore el descenso de los precios de la economía, en cuyo caso Banxico usaría la política monetaria para evitar que la inflación vuelva a repuntar.

Carstens indicó que el uso de estos instrumentos podía darse tan pronto como a finales del presente año.

"Banco de México no está conforme con el nivel actual de la inflación y queremos que regrese por debajo del 4 por ciento nuevamente", dijo.

Hasta el momento, añadió, el Banco Central se ha mantenido atento a la evolución de los precios de la economía, principalmente de los productos agropecuarios, pero la inflación por encima del techo de 4 por ciento ya se ha prolongado demasiado.

Con un cambio en la política monetaria del País, resaltó el funcionario, se estará ayudando a que la inflación regrese

al objetivo permanente de 3 por ciento y que el poder adquisitivo de los mexicanos no se pierda.

Mencionó que la inflación de productos agropecuarios ha sido la que mayor repunte a registrado, tanto por factores externos como internos, y que poco a poco a arrastrado a la inflación general hacia niveles más elevados.

Banxico estará analizando en las próximas semanas la evolución de los precios de la economía para determinar las acciones que se llevarán a cabo.